Cae bicampeón olímpico de Cuba en Mundial de boxeo



La Habana, 27 oct (RHC) Una herida en la ceja derecha impidió a Roniel Iglesias, en los 71 kilogramos, mantener el invicto de Cuba en el Campeonato Mundial de boxeo que se desarrolla hasta el 6 de noviembre venidero.

Iglesias, titular de los 63 kilos en Londres 2012 y en los 69 en Tokio 2020, recibió el golpe pasado el minuto del combate, por lo que el resultado de las boletas de los jueces dejó como ganador por unanimidad al jordano Zeyad Eashash.

Tras este resultado la mayor nación del Caribe archiva cuatro éxitos y un fracaso con siete hombres en competencia.

Más tarde saldrán al cuadrilátero de la Stark Arena, el triple campeón mundial, Lázaro Álvarez en 60 kilogramos contra el japonés Hayato Tsutsumi, y el debutante Herich Ruiz en 86 frente al difícil local Slodovan Jovanovic.

El elenco cubano dirigido por el experimentado entrenador Rolando Acebal aspira a mejorar la actuación alcanzada en Ekaterimburgo, Rusia 2019, cuando se llevaron a casa una presea de cada metal.

Tomado de Prensa Latina.

https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/275209-cae-bicampeon-olimpico-de-cuba-en-mundial-de-boxeo



Radio Habana Cuba